

Medienmitteilung

Regionalspital Emmental AG (RSE AG)

Dr. med. Peter Gedeon verstärkt die Gastroenterologie

Burgdorf, 1. Februar 2016 – Dr. med. Peter Gedeon wird ab 7. März 2016 als Leitender Arzt den langjährigen Gastroenterologen Dr. med. Stefan Bauer unterstützen.

Die Gastroenterologie befasst sich mit den Erkrankungen des Magen-Darm-Traktes.

Der 49-jährige Dr. med. Peter Gedeon ist in Bern geboren und Facharzt FMH für Allgemeine Innere Medizin und Gastroenterologie. Dr. med. Peter Gedeon arbeitet seit 2013 als Leitender Arzt in der Gastroenterologischen Poliklinik des Universitätsspitals Lund (Schweden), wo er auch als Assistenz- und Oberarzt auf der Inneren Medizin und Gastroenterologie tätig war. Im 2012/2013 war er Oberarzt am Luzerner Kantonsspital und im Spital Wolhusen. Seine frühe Assistentenzeit verbrachte Peter Gedeon auf der Inneren Medizin, Chirurgie und Psychiatrie in verschiedenen Spitälern in der Deutsch- und Westschweiz.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

*Dr. med. Stefan Bauer, Leitender Arzt Gastroenterologie,
Tel. 034 421 23 10 (Sekretariat), stefan.bauer@spital-emental.ch*